



Kompetenz und Durchsetzungsvermögen haben einen Namen in Trittau

Der überparteiliche und unabhängige Bürgermeisterkandidat Horst Penner

stellt seine Pläne zur künftigen Entwicklung von Trittau vor:

Der Neue Weg in die Zukunft Trittaus sollte von Mut, Weitsicht und Kompetenz geprägt sein.

Wofür stehe ich?

Ich stehe für einen klaren Kurs und Geradlinigkeit

Ich werde als bürgernaher Bürgermeister für alle Bürgerinnen und Bürger stets ein Ansprechpartner sein.

Das offene Gespräch mit jedem Bürger suchen, ihm zuzuhören und dabei das Wohl aller Bürger im Auge zu behalten, ist für mich selbstverständlich.

Als Bürgermeister sehe ich mich als 1. Dienstleister in unserem Trittau, der sich im Schwerpunkt für das Allgemeinwohl einsetzen wird.

Ich werde als zielbewusster Moderator und Vermittler zwischen und mit allen politischen Kräften Trittaus auf einer konstruktiven Arbeits- und Denkebene barrierefrei zusammenarbeiten und wirken.

Wie ich es auch schon zur Beseitigung der Klage der Bürger des Ziegelbergweges gegen die Entlastungsstraße-West getan habe.

Mein Ziel ist, zusammen mit dem Gemeinderat den Ort auf allen Gebieten stärker zu entwickeln und den bisherigen Entwicklungsrückstand zum Umland zügig aufzuholen!

Trittau zu einem kräftigeren Unterzentrum zu führen, sollte unser gemeinsamer Antrieb sein.

Impulse der Politik und der Bürger zusammen mit der Verwaltung zügig umzusetzen, damit Trittau ein noch stärkerer

Konsummittelpunkt der besonderen Art in Südstormarn wird, ist ebenfalls mein Ziel.

Meine Ideen und Ziele zu anzustrebenden Veränderungen in der Gemeinde, lesen Sie bitte unter den nebenstehenden Rubriken: